24 al 30 de Octubre del 2025 3 - Actualidad

#### Establecido en 1976

#### 49 Años de Servicio VERIFIED Published by: COLATION El Latino Semanal Inc.

El Latino Semanal, Inc.

\_\_\_\_\_ Miguel A Lavin, PUBLISHER

Mr. José R. Uzal

National Sales Manager

Sra. Olga Vazquez

Relaciones Comunitarias

El Latino Publishing

Diseño Gráfico

**EL Latino Enterprises** 561-310-5333

Manager de Circulación Sr. José Zamora

DIRECTOR DE VENTAS

561-951-4983

Sr. Eduardo Monzon

Para Anunciarse Tel.: (561) 310-5333

El Latino Semanal

Editado en Lake Worth, FL. Derechos Reservados,

El Latino Semanal, INC. 2024

Www.elLatinodigital.com 1419 Shirley Court,

## La Oración de protección

La Luz de Dios me Rodea; el amor de Dios me envuelve; el poder de Dios me protege; la presencia

de

Dios vela

por mí.

¡Dondequiera

que

estoy, está

Dios!

# el Latino Semanal

# Dura respuesta de Gustavo Petro a César Gaviria: le recordó a Pablo Escobar y La Catedral; así fue el choque





### El roce se dio por la intención que tiene el Tren de Aragua de ingresar a la 'paz total' del Gobierno nacional.

el Latino Semanal

Un fuerte cruce se registró entre el presidente de blicó el jefe de Estado. la República, Gustavo Petro, y el expresidente César Gaviria. En esta ocasión, por la polémica política de la 'paz total'.

El primero en lanzar un Catedral". agudo cuestionamiento fue el exmandatario César Gaviria, quien criticó abiertamente la posibilidad de que ingrese a la 'paz total'.

Por medio de un comunicado, Gaviria encendió las alarmas: "Consistiría en venezolana, con tentáculos en Colombia y en otros países de América Latina, dentro de la 'paz total', so pretexto de que sus jefes en Colombia así lo solicitaron en una carta".

Sumado a ello, el expresidente Gaviria, presidente del Partido Liberal, expresó que el Tren de Aragua ticas. es una organización terroexpondrán a las consecuencias, pero debe quedar absolutamente claro que Colombia rechaza la complicidad con las orgadebilidad del Gobierno".

Esos sablazos del expresidente César Gaviria llamaron la atención del mandatario Gustavo Petro, quien reaccionó a través de su cuenta personal de X.

"Le hago conocer al expresidente Cesar Gaviria

que el crimen hoy está internacionalizado desde hace bastantes años", pu-

Además, manifestó: "Ya no es como en la época de Pablo Escobar, que la mafia era provinciana y se encandilaba con Miami o La

Volviendo a las críticas de César Gaviria, también el expresidente aseguró: "El país entero debe entrar el temido Tren de Aragua en alerta máxima porque ello significaría que el Gobierno ha tomado un rumbo intencionalmente dirigido a causarle daño a Coincluir a la organización lombia en beneficio de organizaciones criminales extranjeras de enorme peligrosidad".

> Cabe reseñar que en el pasado discurso que dio Gustavo Petro en la Asamblea General de las Naciones Unidas, defendió al Tren de Aragua. Hecho que desató una ola de crí-

"Mentira que el Tren de rista: "Él y su Gobierno se Aragua es terrorista, solo son delincuentes comunes en forma de banda agrandados por la estúpida idea de bloquear a Venezuela, y quedarse con su petróleo nizaciones criminales y la pesado y ya venenoso", dijo en ese escenario el jefe de Estado.

Finalmente, manifestó desde Nueva York, el pasado 23 de septiembre: "Los migrantes no son delincuentes, no tienen que llevarlos a campos de concentración.



CIUDAD DE WEST PALM BEACH **AVISO PÚBLICO** AVISO DE CALIFICACIÓN PARA LAS ELECCIONES GENERALES De conformidad con la Sección 30-1 del Código de Ordenanzas de la Ciudad de West Palm Beach y la Ordenanza N.º 4962-21L

La Ciudad de West Palm Beach celebrará Elecciones Municipales Generales el martes 10 de marzo de 2026 y, de ser necesario, una segunda vuelta electoral el martes 24 de marzo de 2026, entre las 7:00 a.m. y las 7:00 p. m. Para elegir tres escaños en la Comisión Municipal: uno en el Distrito 1, uno en el Distrito 3 y uno en el Distrito 5. Quienes deseen ser elegidos podrán presentar su candidatura ante la Secretaría Municipal desde el mediodía del martes 4 de noviembre de 2025 hasta el mediodía del martes 18 de noviembre de 2025. La candidatura se llevará a cabo en horario de oficina, de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Todas las personas que deseen ser elegidas para Comisionado Municipal deberán ser electores cualificados de la Ciudad y residir en el distrito por el que serán elegidas. Un candidato al cargo de Comisionado Municipal deberá haber residido de forma continua durante los doce meses inmediatamente anteriores a la fecha de la elección en el distrito correspondiente por el que se postula. Los Comisionados Municipales se eligen por mayoría simple, de forma no partidista, mediante votación en toda la ciudad.

Nota: El Ayuntamiento permanecerá cerrado el martes 11 de noviembre de 2025 por el Día de los Veteranos. El Ayuntamiento reabrirá el miércoles 12 de noviembre de 2025.

**PUBLICADO:** 17 y 24 de octubre de 2025 Shaquita Edwards, MMC Secretaria Municipal